

## 05.11.2007: After-Halloweenparty der CaEx

Geschrieben von: Tobias Bischofberger

---



Am Montag, den 5. Nov. 2007 hat die "After-Halloweenparty" der CaEx im Pfadiheim stattgefunden. Eigentlich war sie als "Halloweenparty" geplant, musste aber letzte Woche leider verschoben werden, da Tobias kurzfristig krank war. Nun hat es aber geklappt und neben verschiedenen Getränken und "Cocktails" gab es z.B. selbst gemachte Palatschinken und Paradiescreme zum Essen. Auf dem Programm standen neben Twister und Tabu auch ein anschließender "Grusel"-DVD-Film. Es war ein toller Abend, den die CaEx fast völlig selbständig organisiert haben. [Fotogalerie](#)